
Версия фирмы Bitstream шрифта Gill Sans (Gill Kayo) фирмы Mono-
type, 1930 (дизайнер Эрик Гилл). Гротеск ХХ века, чья простота фор-
мы не отражает формы и пропорции традиционных шрифтов без за-
сечек, но напоминает гуманистическую антикву. Прекрасно работает 
как акцидентный для рекламы, упаковки и этикеток. Кириллическая 
версия разработана в фирме ПараТайп (ПараГраф) в 1997 году (ди-
зайнер Тагир Сафаев).
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Версия фирмы Bitstream шрифта Syntax фирмы Stempel, 1968 (ди-
зайнер Ганс Эдуард Майер). Неконтрастный гуманистический гротеск 
с оптически равными по толщине штрихами, повторяющий компози-
ционную схему шрифтов старого стиля эпохи Ренессанс. Вертикаль-
ные штрихи наклонены вправо на 1 градус. Предназначен для приме-
нения как в текстовом, так и в акцидентном наборе. Кириллическая 
версия разработана в фирме ПараТайп в 1999 году (дизайнеры Исай 
Слуцкер, Манвел Шмавонян). Шрифт награжден на конкурсах «Ки-
риллица’99» и «Буква:раз!».

pt snt55  Нормальное
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Идеализированное письмо — вот что такое 
типографика. Сейчас писатели редко облад
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исленные вариации идеального текста свои 
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The Bitstream version of Gill Sans (Gill Kayo) of Monotype, 1930, by Eric 
Gill. A twentieth century sans serif that has a simplicity of form which 
does not reject traditional forms and proportions, and gives the face 
a humanist feel. Best used for display in advertising, packaging and 
labels. Cyrillic version was developed at ParaType (ParaGraph) in 1997 
by Tagir Safayev.
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 Humanist 531 ◗  (1968: H. Meier); 1998: I. Slutsker, M. Shmavonyan
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The Bitstream version of Syntax (Stempel, 1968) by Hans Eduard Meier. 
A humanist sans-serif typeface with an optically even thickness of line 
which interprets a humanist old style type of the Renaissance. Its ver-
tical strokes are inclined to the right by one degree. For use in text and 
display typography. Cyrillic version was developed at ParaType in 1999 
by Isay Slutsker and Manvel Shmavonyan and awards at Kyrillitsa’99 
and “Bukva:raz!” type design competitions.
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Typography is just that: idealized writing. Writ
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versions of ideal script by their varying voices a
nd literary styles. To these blind and often invis
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pt snt95  Ультра черное
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